

E.L. schrieb am 27.01.2022 - 18:38:

Sehr geehrter Herr Ernst,

wir möchten Ihnen noch einmal danken für die Durchführung der Vermietung unserer Wohnung. Wir fanden es großartig, wie Sie sich um die Auswahl eines passenden Mieters/Mieterin gekümmert haben, uns und die Wohnungssuchenden betreut haben und mit Ihrer Sachkenntnis die notwendigen Formalitäten, wie Mietvertrag und Kautions, die Durchführung von Besichtigungen und Wohnungsübergabe übernommen haben. Wir haben uns sehr gefreut, dass alles so effizient und rasch erledigt werden konnte.

Mit herzlichen Grüßen

E. und K. L.